



**Mesa de debate / Kenia López (Diputada – PAN) /
Merilyn Gómez (Diputada – Morena) /
Laura Ballesteros (Diputada – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Fue un reconocimiento en efecto, era una deuda que teníamos pendiente, como era también el tema de seguridad. Pendiente no como una deuda que haya dejado el presidente, hablamos de décadas de corrupción que había detrás de la compra de medicamentos, de la distribución y ahora hay una mejora”. Afirmó **Merilyn Gómez**.

“Por supuesto que es una herencia del gobierno anterior, porque ya hablar como que de Echeverría, me parece un poquito ridículo, la realidad es que el sistema de salud en la administración de López Obrador fue pésimo. Porque se compraron mal, se compraron tarde y no se distribuyeron los medicamentos y qué dice claramente, es una aceptación del fracaso anterior”. Declaró **Kenia López**.

“Lo que está pasando es que Morena sin querer queriendo o con intención de causa está privatizando la salud pública, porque las transferencias económicas que les están dando, que no se están reflejando en el fortalecimiento de las instituciones públicas de salud, la gente lo que está haciendo es yendo a los médicos privados”. Aclaró **Laura Ballesteros**.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19084?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19084&authkey=!ABwdz47FN1gQgp0&it hint=video&e=pLACZI>